



**Sylvie Legembre**, 57 ans, enseignante.

Je me suis installée à Boisset-Gaujac puis à Anduze il y a 30 ans. Face à un vrai problème de garde d'enfants, j'ai, avec une équipe de parents arrivés comme moi sur le canton, travaillé pour transformer la halte-garderie des HLM en crèche parentale, d'abord à l'ancienne gendarmerie puis dans son lieu actuel depuis 1995.

Dans le cadre de mon travail d'enseignante de lettres histoire, j'ai toujours mis en avant l'accompagnement personnalisé de mes élèves, en cohérence avec leurs projets de vie dans un environnement socio-économique réaliste et citoyen.

J'ai eu l'opportunité de mettre en place des projets citoyens, des actions de médiation et des concertations dans le cadre de mon travail d'adjoint de direction d'un établissement scolaire et j'ai toujours donné la priorité au bien vivre ensemble entre générations.

J'ai la conviction que la concertation et la coopération entre une population avisée, un contexte associatif dynamique et des instances publiques compétentes et à l'écoute, sont les meilleurs outils pour un vrai confort de vie à Anduze.

Je me présente pour la seconde fois aux côtés de Geneviève Blanc, bien décidée à mettre mes capacités et mes compétences au service de tous, avec la certitude de réfléchir et d'agir de façon solidaire, constructive et pour le bien durable de toutes les générations.